

# Egipto rompe relación con los países árabes

El Cairo, diciembre 5. (AP). Egipto rompió hoy relaciones diplomáticas con los cinco países árabes que se reunieron en Libia para formar un frente de "resistencia" contra la iniciativa de paz con Israel del presidente Anwar Sadat.

Un vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores confirmó que los países son Irak, Siria, Libia, Argelia y Yemen del Sur.

Agregó que la medida fue tomada esta no-

che "en respuesta a la decisión anunciada en Trípoli, Libia, de congelar las relaciones con Egipto".

"Por el momento sólo resultarán afectadas las relaciones diplomáticas", dijo el vocero, e indicó que Egipto contempla la posibilidad de adoptar nuevas medidas contra los cinco países según se desarrolen los acontecimientos.

Los cinco países árabes de posición intran-

— Pasa a la página 21 —

## López M. retira de servicio activo a otros 3 generales

Hogotá, diciembre 5. (AP). (Por Javier Baena). El presidente Alfonso López Michelsen ordenó el retiro del servicio activo de otros tres generales del ejército, en momentos en que aparece aflorar una crisis interna en las fuerzas militares por supuestas violaciones al escalafón en la promoción de ascensos. Los generales llamados a "calificar servicios" son Armando Pinzón Cacedo, comandante de la séptima brigada del ejército; Alberto Maidonado, director de la defensa civil; y Raúl Martínez, adscrito al comando del ejército.

Anteriormente el gobierno dispuso el retiro del general José Joaquín Matalana, jefe del es-

tado mayor conjunto de las fuerzas militares, uno de los más brillantes oficiales del ejército en la lucha contra las guerrillas, y una decisión que causó sorpresa y polémicas.

Matalana, quien por su anti-

— Pasa a la página 60 —

## Pérdidas moderadas en Bolsa de N. York

Nueva York, Dic. 5. (AP). — El mercado registró hoy pérdidas moderadas en una sesión poco activa en Wall Street.

Las transacciones fueron escasas. Los analistas dijeron que resultaba difícil obtener una imagen clara de la actitud de los inversionistas, que preparan sus últimas operaciones de fin de año

— Pasa a la página 60 —

## Tragedia aérea investigan las autoridades de Malasia

Johore Bahru, Malasia, diciembre 5. (AP). (Por Harri S. Maniam). Las autoridades encaraban hoy un cúmulo de enigmas al iniciar la investigación de la tragedia aérea de anoche, cuando un avión comercial malayo secuestrado se precipitó a tierra con un saldo de un centenar de muertos. Las dificultades que afrontan los investigadores incluyen la identificación de los desmembrados e irreconocibles cadáveres y la reconstrucción de los hechos que causaron la catástrofe: el secuestro, las demandas de los piratas aéreos y la naturaleza del incidente que hizo estallar en vuelo al bimotor Boeing 737.

Muchos familiares de los viajeros que se presentaron para identificar a los cadáveres fueron invitados a retirarse con la explicación de que los cuerpos estaban demasiado desfigurados para un reconocimiento.

Las autoridades sanitarias anunciaron que los cadáveres, en su mayor parte, serían enterrados mañana en una fosa común o cremados.

"Han sido encontrados muchos trozos de cuerpos humanos, pero no podemos precisar a cuántas personas pertenecen", dijo un miembro de los grupos de rescate. "Esto se debe a que los cuerpos están terriblemente desmembrados. Hay manos y piernas, pero aún faltan algunas cabezas".



EN PARIS, Dic. 5 (AP). El jefe del Partido Socialista Obrero Español (PSOE) Felipe González a su llegada anoche a París.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BRIGADA. Johore Bahru, Malasia, Dic. 5 (AP). Miembros de una brigada de socorro contemplan el motor del Boeing 737 de la Aerolínea Malaya que se estrelló ayer en el sur de Malasia con cien personas a bordo. Se estima que no hay sobrevivientes.

## 5 adversarios árabes forman "frente de rechazo" a Sadat

Trípoli, diciembre 5. (AP). (Por Edward Cody). Cinco adversarios árabes de las iniciativas egipcias de paz con Israel formaron hoy un "frente de rechazo" a Sadat y anunciaron la adopción de sanciones políticas, diplomáticas y económicas, éstas últimas simbólicas, contra el presidente Anwar Sadat. Pero Irak abandonó la reunión de Trípoli debido a que no rechazó de plano

la posibilidad de entablar negociaciones de paz y porque hizo caso omiso a las demandas iraquesas de no formar el frente hasta la realización de otra cumbre anti Sadat en Bagdad la semana próxima.

El gesto de Irak socavó el Frente Unido que los enemigos de Sadat esperaban forjar y puso de manifiesto las diferencias del

mundo árabe acerca de la forma de encarar el conflicto arabe-israelí.

Los dirigentes de Siria, Libia, Argelia, Yemen del Sur y el Movimiento Guerrillero Palestino acordaron en un comunicado final "congelar" las relaciones diplomáticas con Egipto.

Pidieron también un boicot con-

— Pasa a la página 60 —

## Advierten a trabajadores que organizan una huelga en Perú

Lima, diciembre 5. (Latin). (Por Raúl H. Rintor). La "Federación Nacional de Trabajadores Mineros y Metalúrgicos", que agrupa a unos 40.000 miembros, postergó por 72 horas una huelga indefinida que debía comenzar hoy. La postergación ocurrió poco después que el ministro de Trabajo, mayor general Luis Ugarelli, advirtiera que el Perú no está en condiciones de soportar acciones de fuerza y presión.

Y sugirió a los mineros que meditaran lo que hacían.

El ministro del Interior, general Luis Cisneros, por su parte, recordó el sábado un decreto ley que declara en emergencia a la minería y que prohíbe la paralización de labores.

"Si lo que los dirigentes mineros están buscando es un entretamiento, que los trabajadores se den cuenta que los quieren utilizar", dijo Cisneros en rueda de prensa.

Y agregó: "Si van a la huelga, yo pediré al gobierno, si fuera necesario, que imponga la fuerza".

— Pasa a la página 60 —

## Juan Carlos recibe a líder comunista español en privado

Madrid, diciembre 5 (Latin-Reuters). El rey Juan Carlos recibió al líder del Partido Comunista español, Santiago Carrillo, en audiencia privada, mientras el gobierno se apoya cada vez más en esa agrupación para enfrentar la agitación laboral. Como secretario general del tercer partido del país, Carrillo fue invitado a comidas en palacio varias veces, pero nunca se le había concedido audiencia privada.

No se revelaron detalles de su conversación con el rey.

Carrillo se ha convertido en el principal aliado del gobierno en la defensa de la política de control de precios y salarios acordada por el primer ministro, Adolfo Suárez y los partidos de la oposición, el mes último, con el fin

de impulsar la economía, que atraviesa una etapa crítica.

Para hoy, las comisiones obreras, conducidas por los comunistas, organizaron una huelga de dos días en demanda de más altos salarios para los trabajadores de la construcción de la provincia de Madrid, pero lograron

— Pasa a la página 60 —



DECLINA OFERTA. Londres, Dic. 5 (AP). El primer ministro israelí Menahem Begin, derecha, declina formalmente la oferta del ministro británico de Relaciones Exteriores, doctor David Owen, iz-

quierda, para que utilice su silla en el ministerio en Londres, durante una entrevista ayer entre ambos funcionarios.